

いま、土幌高校では



「新道の駅 販売会を実施しました。」

4月23日にリニューアルオープンイベントとして4月23日と5月3・4・5日に販売会を行いました。

オープンしたばかりということもあり、販売日にはたくさんの方が来場され、私たちがこの日のために作った加工品を紹介することができました。



◆「専用ブースのディスプレイ」

道の駅では専用ブースあり、昨年の研修で習った、販売店舗のディスプレイを生かして、道の駅の雰囲気に合わせた、「木」のイメージで飾りました。

今後も定期的に販売を実施しますが、加工品や農産物だけではなく店舗ディスプレイも楽しんでください。

◆「グローバルGAP取得講習会」



士幌高校では先行してGAP管理を学び、農業に生かしていきたいと考えています。日頃何気なく気をつけていた事を、明記したり記録を残したり、今まで取り組んでいたことが正式に工程管理として外部機関に認証してもらえることは大きな自信となります。

今後は取得を目指して、注意を受けた項目や記録を中心に活動をしていきます。夏には審査がありますので、興味のある方は高校まで問い合わせ下さい。

◆「野菜・花の苗販売会盛況に終わる!」

5月16日(火)17日(木)の2日間、本校農場で野菜苗や花苗、ヨーグルトやチーズなどの加工品の販売会を行いました。事前告知でFMジャガの番組でも取り上げていただき、『志』プロジェクトを来校された方達へ紹介しました。両日ともたくさんの来場者を迎えることができました、『志』の想いを込めて次年度も実施したいと思います。



【今後の予定】

○保護者懇談会 (音更)	6月2日 (金)
○前期中間考査	6月5日 (月) ~ 8日 (木)
○宿泊研修	6月14日 (水) ~ 16日 (金)
○前期公開授業	6月19日 (月) ~ 6月30日 (金)
○花フェスタ (札幌)	6月24日 (土) ~ 7月2日 (日)

ホームページやフェイスブックでも本校の様子の一端を紹介していますので是非ご覧ください。